

Chers amis

LE PIRE N'EST JAMAIS SUR MAIS QUAND UN ÉTAT INTRAITABLE COMME CELUI DE CHINE EXPULSE TOURISTES, JOURNALISTES ET CADENASSE SES FRONTIÈRES, ALORS LE PIRE A PROBABLEMENT COMMENCÉ et NOUS PENSONS QUE C'EST LA PRIORITÉ DES PRIORITÉS. Nous savons tous que les mêmes mots ont été employés contre les Falu Gong et nous savons ce qu'il est advenu et nous savons de quoi ils sont capables.

C'est pour cela que je crois qu'il faut arrêter de tergiverser pour savoir s'il faut boycotter les JO ou pas, si nous sommes pour l'indépendance ou l'autonomie... Laissons cela aux médias. Au moins quand ils polémiquent là dessus ils parlent toujours du Tibet. Mais pour nous, notre seul objectif pour l'instant devrait être conditionné à la situation et au sort terrible que le peuple tibétain vit en cet instant même. L'appel au boycottage par exemple s'il est conditionné par cette escalade hégémonique n'est pas à exclure.

Nous simples citoyens, simples militants, frères et sœurs qui ne pouvons NOUS RÉSOUDRE À L'ANÉANTISSEMENT FINAL DU PEUPLE TIBÉTAIN, devons nous tenir ailleurs. Nous devons être dans la voie du cœur, du courage, de la vérité, dire non mais avec cette force qui est en nous. Cette force est une arme et je ne sais pas si elle suffira à enrayer la tuerie mais je suis sûr que sans elle nous n'y arriverons pas. Et si nos représentants politiques sont faibles c'est à nous d'être plus forts. Pour cela il est impératif que passé les "élans des premiers jours" notre coordination soit plus forte et que nous nous retrouvions sur les mêmes priorités. Pour nous c'est clair L'ESSENTIEL EST AUJOURD'HUI L'EXIGENCE DU RETOUR AU TIBET DE JOURNALISTES ET D'INSTANCES INTERNATIONALES AFIN QUE LA JUNTE CHINOISE NE PUISSE AGIR EN TOUTE IMPUNITÉ. Nous pensons que cela devrait être notre axe prioritaire pour l'instant.

De plus des milliers de personnes sensibilisées par la couverture médiatique de cette tragédie sont demandeuses d'actions. NOUS NOUS DEVONS DE FAIRE QUELQUE CHOSE D'UNITAIRE ET QUI EXPRIME, ENCOURAGE ET ENTRETIENNE CET ENGAGEMENT. C'est pourquoi nous avons proposé de faire un rassemblement national, au même instant, chacun dans sa ville, son village à la nuit tombée avec des bougies, des lampions. Nous devons sortir dans la rue tous ensemble, pacifiquement mais avec la détermination du cœur. Pas sur les rebords des fenêtres, nous devons sortir tous ensemble au niveau national, nous faire voir, nous parler, rassembler et conforter les énergies de tous ceux qui découvrent la tragédie tibétaine (n'oublions pas que nous avons encore quatre mois à tenir mobilisés) et surtout montrer cette force du cœur, de la vérité et de la détermination à nos responsables politiques, qu'ils voient vraiment que nous sommes des milliers à dire NON à ce massacre prémédité et que nous ne le tolérons pas, même au risque de voir les arrangements économiques qui peuvent nous concerner remis en question.

On avait proposé de faire ça le lundi soir 7 avril de l'arrivée de la flamme à Paris, d'autant que beaucoup de personnes regrettent de ne pouvoir venir à Paris et ça permettrait de les mobiliser. De plus ça créerait une contre info nationale à la flamme olympique. Il y aurait paraît-il une journée internationale pour le Tibet le 31 mars mais pas plus d'infos et d'autre part cela semble trop juste pour organiser quoique ce soit de cohérent. Nous réitérons donc cette proposition. C'est pas parce que c'est la notre (d'ailleurs elle ne l'est pas vraiment) mais parce qu'elle nous semble juste forte et réalisable. Au risque de répétition il faut aller vers quelque chose de plus cohérent, demain il y aura d'autres priorités mais pour l'instant L'EXTRÊME URGENCE EST DE SAUVER DU PIRE NOS FRÈRES ET SŒURS DU TIBET.

Je vous en prie, répondez oui ou non à cette dernière proposition (quelques groupes ont répondu positivement la semaine dernière mais ça ne suffit pas à s'engager plus loin) mais créons quelque chose d'unitaire sinon une fois la médiatisation Tibet passée nous n'arriverons pas "seuls militants" à être assez forts pour contrer la déliquescence progressive de la bataille que nous menons.

Amitiés

Jean-Louis Escarguel pour
Tibet Languedoc - 14, rue de Toulouse - 30000 NÎMES
Tél./Fax : 04 66 29 00 24
Mail : tibet.languedoc@orange.fr
Site : <http://tibet-languedoc.rsfblog.org>
23/03/2008